



Erwin Hafele

Prutz am 14.06.2010, 10:12 Uhr

Familie Andrea Partoll

Liebe Trauerfamilie,
Erwin hatte einen langen Leidensweg, gegen seine Krankheit hat er nie den Kampfgeist verloren. Unvergesslich ist mir sein Humor und seine liebenswerte Art, wie er mit seinen Mitmenschen umgegangen ist, nie war er gegen einen kleinen "Ratscher" abgeneigt. Ich werde Erwin in lieber Erinnerung behalten. Euch wünsche Kraft und Zuversicht in der Zeit des Abschiednehmens und der Zeit danach.
Im Gebet bin ich euch verbunden.
Andrea Partoll und Familie

Galtür am 12.06.2010, 06:07 Uhr

Kathrein Max und Herma

Liebe Trauerfamilie!

Keiner wird gefragt,
wann es ihm recht ist,
Abschied nehmen von Menschen,
Gewohnheiten, sich selbst irgendwann.
Plötzlich heisst es damit umzugehen,
ihn auszuhalten diesen Abschied,
diesen Schmerz des Sterbens,
dieses Zusammenbrechen, um neu aufzubrechen.

Wir wünschen Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Ein aufrichtiges Beileid entbietet Euch

Fam. Kathrein Max und Herma

Faggen am 12.06.2010, 05:05 Uhr

Fam. Streng karl und ulrike

In dem Moment in dem man erkennt,dass den Menschen , den man liebt die Kraft zum Leben verlässt.....wird alles still
.Aufrichtige Anteilnahme entbietet Fam Streng Karl und Ulrike

Pfunds,Greit am 12.06.2010, 01:21 Uhr

Fam. Mair Werner u. Karin

Liebe Maria,lieber Edi!

Menschen,die wir lieben,
bleiben für immer,
denn sie hinterlassen ihre Spuren,
in unseren Herzen.

Unser herzliches Beileid zum Heimgang
Eurer beiden Vätern,der gesamten Trauerfamilie!

Werner,Karin,Hannah,Elias,Theresa u.Katharina

Prutz am 12.06.2010, 11:51 Uhr

Markus Berger

Meine aufrichtigste Anteilnahme und ohne Worte wie hart das Schicksal sein kann. Markus Berger.

6522 Prutz am 12.06.2010, 09:57 Uhr

Fam. Partoll Markus und Astrid

Aufrichtige Anteilnahme entbieten
Markus und Astrid Partoll mit Emanuel, Clemens und Elias

Ladis am 11.06.2010, 05:22 Uhr

Sepp Forer

Liebe Trauerfamilie!

Ich habe Erwin als netten Imkerkollegen kennenlernen dürfen, sein fachlicher Rat war mir immer wertvoll.
Für die kommende Zeit wünsche ich der Trauerfamilie viel Kraft und Gottes Segen.

Mein aufrichtiges Beileid
Sepp Forer